



少しずつ梅雨の季節から、カラッとした気候の7月へ。季節の変化や自然物への関心も高まって、水や砂の感触は、子どもたちの心を開放してくれるようです。夏ならではの遊びや自然物への探求を満喫しながら、体調管理に気をつけて、元気に過ごしたいと思います！



### ☆体験した事が日々の学びに…☆

子どもたちにとって、日々経験していることが、遊びのきっかけになったり、育ちの手助けになることが多くあります。園でも、色々な経験が出来るように、野菜を育てたり、収穫体験をしたりしています。先日、幼児クラスでじゃがいも掘りにでかけました。たくさんのじゃがいもを収穫し「こんなに大きいじゃがいもが取れたよ！」「2つ取った！」など楽しそうな姿が見られました。「お家でどんな風にして食べたか教えてね」と伝えると、次の日には「ポテトサラダにして食べたよ！」「ポテトチップスにしたよ！」など教えてくれました。自分たちで収穫したじゃがいもはより一層美味しさを感じられたのではないかと思います。クラスで育てているきゅうりは、1本収穫しました。給食の先生にお願いし1人1本ずつカットしていただき食べてみました。野菜が苦手な子も「一口だけ」食べてみる様子も見られました。引き続き、観察をしていき、子どもたちと一緒に様子を見守っていきたいと思います。

### ☆短冊の願い事☆

七夕飾りは、好きな色の折り紙を選び、織姫様と彦星様が乗る船を作りました。保育者が手順を伝えていながら「先生、こうで合ってる？」と聞きながら作っていました。織姫様と彦星様の顔はクレヨンで描き、可愛い顔を描いていました。着物も好きな折り紙の柄を選び、完成すると「かわいくできたよ！」と嬉しそうに見せてくれました。七夕までに素敵な笹飾りができそうですよ。皆の願い事がお星さまにと届きますように。



### 水遊びについて

水遊びが大好きな子どもたち。水の心地良さを感じながら楽しんでいきたいと思います。安全に楽しめるよう確認をお願いします。

- \*爪は短く切ってありますか？
- \*長い髪は結んでありますか？
- \*体調は良いですか？

毎日水遊びカードの記入をよろしくお願ひします。



### ●空き箱募集のお願い●

子どもたちの遊びで使う空き箱を募集いたします。取り組む中で、色々な素材に触れていければと思います。

子どもが扱い易い大きさ、素材(基本的に、ハサミやセロテープで扱えるもの)のものでお願い致します。どうぞよろしくお願い致します。